



## Premio Popolarità 2014

### **GISELLA ASCHEDAMINI**

Gisella Aschedamini è nata a Casale Cremasco-Vidolasco (CR) il 6 agosto 1951 e vive a Bergamo dal 1965.

Grazie ad un grandissimo coraggio, derivatole da un percorso umano personale estremamente doloroso, come la perdita di figli e marito può essere, ha trasformato la sofferenza in progetto di vita per sé e per altre donne.

In un paese, il Bangladesh, a prevalenza musulmana, Gisella Aschedamini ha valorizzato le donne, creando scuole di alfabetizzazione e di cucito, in cui insegnare ai giovani e agli adulti come utilizzare un'abilità antica. Senza l'aiuto di intermediari ha dato vita ad una rete di solidarietà tra Italia e Bangladesh, facendo conoscere le molte attività intraprese a favore del genere femminile. Importante l'azione in campo medico, con la creazione di strutture ambulatoriali e per la formazione di personale specializzato in grado di gestire in modo autonomo le strutture.

Grazie anche alla collaborazione con il PIME (Pontificio Istituto Missioni Estere) riesce a fornire medicine e altri materiali di prima necessità per i bambini.

Gisella Aschedamini was born in Casale Cremasco-Vidolasco, in the north of Italy, on 6th August 1951 and has lived in Bergamo since 1965.

Thanks to her great courage, which derives from the distressful personal experience of losing both children and husband, Gisella has turned her pain into a project of life for herself and other women.

She improved women's conditions in an Islamic country by creating literacy schools for the young and adults, and a sewing school to revive an ancient skill. Without the help of intermediaries, she set up a network of solidarity between Italy and Bangladesh making people aware of various activities undertaken for women.

In the medical field, many important activities have been carried out, like the creation of surgeries, and the training of specialized staff in order to manage the facilities independently.

In collaboration with the PIME (Papal Institute for Missions Abroad) she manages to provide medicine and other essential needs for children.

-----

Gisella Aschedamini est née en 1951 à Casale Cremasco-Vidolasco, dans la province de Cremona, et réside à Bergamo depuis l'année 1965.

La perte de ses enfants et de son mari ont douloureusement bouleversé son parcours humain personnel, mais grâce à son immense courage elle a su transformer sa souffrance en un projet de vie pour elle et pour d'autres femmes.

Dans un pays, le Bangladesh, à majorité musulmane, Gisella a su mettre en valeur les femmes, par la création d'écoles d'alphabétisation et de couture, en apprenant aux jeunes et aux adultes une ancienne habileté, et en s'en servir.

Gisella, sans l'aide d'intermédiaires, a donné vie à un réseau de solidarité entre l'Italie et le Bangladesh, pour la valorisation des activités en faveur de la femme.

Dans le domaine médical, elle a soutenu une action très importante en favorisant la construction de cabinets de consultation et la formation de personnel spécialisé, afin que la gestion des structures puisse être plus autonome. Grâce aussi à la collaboration avec le PIME (Institut Pontifical pour les Missions Etrangères), elle arrive à fournir des médicaments et d'autres biens de première nécessité pour les enfants.